

Wanderung im Liechtenstein

Tourenleiter: Edwin Steiger

Datum, Ziel: Mittwoch, 18. August 2010

Unser Ausgangspunkt war die Gaflei. Ab hier wanderten wir zum Bargälla-Sattel, und weiter zum Helwangspitz (2000 m), zeitlich gerade richtig für einen Znünihalt. Nun ging es wieder abwärts zum Bargälla-Sattel, dann weiter zum Plattenspitz (1703 m) und Sücka. Das Restaurant war offen und wir genossen die Mittagsrast. Zu unserer Überraschung servierte man uns noch einen feinen Weisswein, gespendet von Hans Zeller. Der Grund: Ca. 14 Tage vorher konnte er einen runden Geburtstag feiern. Ab hier wanderten wir durch den alten Tunnel, dann auf der anderen Seite des Bergkammes, sehr abwechslungsreich bis Gaflei.

In Stichworten:

- Auf dem Helwangspitz gute Sicht rundum.
- Durch ein Wolkenloch wurden Schafberg, Altmann und Säntis von der Sonne einige Minuten beleuchtet.
- Gut sichtbar auch die Ringelspitze, Sardona und Segnas sowie die Glarneralpen.
- Kurz vor Sücka eine Wiese mit sehr schönen Disteln (Wollköpfige Kratzdistel).
- Wetter bewölkt aber (fast) kein Regen.

Teilnehmer: Wir waren 8 Personen

Hans Zeller	Oskar Schlachter
Koni Spirig	Gertrud Spirig
Ueli Wolf	Günter König
Fritz Haltiner	Edwin Steiger

Tourenbericht: Edwin Steiger